

Ein Förderverein für die Grundschule Aich!



Seit Dienstag, 14. März 2023, hat die Grundschule Aich einen Förderverein! Zumindest fast! Als Schule sind wir sehr dankbar für dieses Elternengagement, das die Gründungsversammlung bestens vorbereitet hatte und am Ende die Unterzeichnung der Satzung und des Gründungsprotokolls stand. Als nächster Schritt wurde der Vorstand beauftragt, die zur Eintragung in das Vereinsregister und zum Erwerb der Gemeinnützigkeit erforderlichen Schritte vorzunehmen. Ist dies geschehen, so hat haben wir einen Förderverein der Grundschule Aich e.V.! Der Verein kann gemeinnützig agieren, Spenden annehmen und Spendenbescheinigungen ausgeben, Projekte finanziell unterstützen und sich an der Gestaltung der Schule und deren Umfeld aktiv beteiligen.

Hier stellt sich der Vorstand vor:



Von links nach rechts:

Frau Martina Gritzan (Beisitzerin), Frau Ariane Batke (Schriftführerin), Frau Marta Lopez Sanchez (stellv. Vorsitzende), Frau Catherine Thömmes (Vorsitzende), Frau Julia Winteroll (Schatzmeisterin)

Als Kassenprüfer/in stehen uns zur Verfügung: Frau Jana Scheschka, Herr Steffen Maier

Ein Verein braucht Mitglieder! Wir brauchen Sie! Dazu reicht es, die umseitige Beitrittserklärung auszufüllen, damit Ihr Geld Gutes tun kann. Sollten Sie zögern, weil Sie sich zeitlich nicht einbringen können, kein Problem! Die Mitgliedschaft ist nicht an Arbeitsstunden gebunden. Wir freuen uns einfach, wenn Sie dabei sind – für die Schule, für Ihre Kinder!